
  

  

 

 

1 学期が終了。 明日から夏休み！！ 

今日で令和６年度の１学期が終了します。この１学期を振

り返ると、どの学年も落ち着いた生活態度で、一生懸命に授

業や部活動に取り組む姿が見られました。港中の伝統である

「あいさつと清掃活動」も一人ひとりがしっかり意識して行

えていたと思います。また、４月の入学式から始まり、花い

っぱい運動、３年生の修学旅行、１年生の自然教室、２年生の職場体験などの大きな行事

を無事に実施することができました。港中学校の生徒のみなさん、保護者のみなさん・地

域の方々、学校の教職員等、中学校に携わっていただいているすべての人に感謝の気持ち

でいっぱいです。ありがとうございました。 

しかしながら、ごく一部の生徒にルールを守れなかったり、相手や周りを大切にしない

言動が見られたり、ＳＮＳでのトラブルがあったりしたのも

事実です。そこで、港中学校の「めざす生徒の姿」にある「自

分も他者も大切にする生徒」の意味するところを、もう一度

思い出してください。そして、この１学期の生活や行動をし

っかりと振り返り、２学期に良いスタートが切れるようにし

てほしいと思います。過ちや失敗から何を学び、今後どんな

行動に移せるかが重要です。 

さて、明日から４４日間の夏休みに入ります。毎日の生活

リズムを大切にして健康第一に過ごしてください。そして

１つでいいので、「今年の夏休みはこれを頑張った！」と自

信を持って言える、充実した夏休みを過ごしてください。で

は、全校生徒のみなさん、２学期には、また元気な顔を見せ

てください！ 

 

【保護者の皆さまへ】 おかげさまで、１学期を終えることができました。これも、子ども

たちの日頃の頑張りと、保護者の皆さまのご理解・ご協力の賜物だと思っております。あ

りがとうございます。今後も、学校と保護者が共に力を合わせて子どもたちの健やかな成

長を育んでいきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。また、今日では、ＳＮ

Ｓでのトラブルをはじめ、子どもたちを巻き込んだ様々な事件や事故が発生しております。

子どもたちの健全な成長のために、引き続き、ご家庭でもご尽力いただきますようお願い

いたします。夏休みに入っても学校閉校日（８月１０日～１６日）以外の平日は職員がお

りますので、お子様のことで気になることがありましたら、遠慮なくご相談ください。 
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中体連三泗地区予選大会 

学校のホームページでもお伝えしていた通り、７月６日

（土）、７日（日）、１３日（土）、１４日（日）の４日間にわ

たり、中体連の予選大会が三泗地区の各会場で行われまし

た。３年生の運動部員にとっ

ては、この夏の大会が最後の大会です。大会中、応援に各会

場を回りましたが、どの競技・種目の選手も最後まで全力で

力を出し切っている様子がとても印象的でした。よく頑張り

ました。また、今月末の県大会に出場を決めたチームや個人

の皆さんは、引き続き全力で頑張ってほしいと思います。 

 

３年生 生と性の講演会 

７月１８日、いなべ総合病院やみたき総合病院で産婦人科

医や思春期外来担当として活動されている川村真奈美先生

に来校していただき、「思春期の体と心」というテーマで講

演会を行って頂きました。人権とは「その人がその人らしく

自由に生きる権利」というお話から始まり、「体の性と心の

性について」や「子宮頸がんワクチン接種の必要性」など、たくさんのお話をしていただ

きました。また、「デート DV」のお話では、先生方によるロールプレイを題材に、「愛と暴

力は違う、大切なことは対等な人間関係をきずくこと」ということを教えていただきまし

た。最後には「性的な問題で悩んでいても相談できない人は多いです。でも一人で悩まな

いでほしい。最後の最後はやはり誰かに相談してください」とのお言葉をいただきました。 

 

学校指定物品について 

制服、体操服、通学カバンなど、学校がその銘柄や規格、販売店等を指定し、保護者

が直接販売店で購入するものを「学校指定物品」と呼んでいます。四日市市では「学校

指定物品取扱いガイドライン」を取り決め、各学校でその販売価格、販売業者の見直

しなどを毎年検討することになっています。本校の状況は次のとおりです。 

①制服については、令和３年度に四日市市が算出した基準額を上回っていますが、

最安値の価格は昨年度から変わっていません。②体操服については昨年度から新しい

体操服となりました。以前のものより価格が安くなり、市の基準額を下回りました。 

先日、学校指定物品について、学校運営協議会（コミュニースクール）や PTA 本部

役員会でご意見を頂戴しましたが、指定物品に関するご意見、ご要望がございました

ら、学校までお知らせください。よろしくお願いいたします。 


